



Aujourd’hui, c’est un pilier qui s’en va : Jean-Yves Guillon vient d’avoir 62 ans et prend sa retraite.

Entré il y a bientôt 42 ans, le 12/04/1983, Jean-Yves a été récompensé par la médaille du travail Grand Or en 2024, une reconnaissance à la hauteur de son engagement et de sa fidélité.

Tout au long de son parcours professionnel, il a su se diversifier. Il a d’abord travaillé à la ville de Montmorillon, puis à L’Isle Jourdain, sur l’entretien des espaces verts. Il a ensuite travaillé à Adriers, avec un passage par l’atelier chèvrerie avec également un passage en cuisine, avant de devenir menuisier, au moins depuis 2010.

Reconnu pour son sérieux, Jean-Yves est un travailleur minutieux, intervenant essentiellement sur les machines-outils (mortaiseuse, 4 faces), tout en étant polyvalent, capable de tourner sur tous les postes.

Au-delà de ses compétences, il a aussi été apprécié de ses collègues pour la bonne humeur qu’il partage au quotidien et l’ambiance positive qu’il a su apporter au travail.

Son parcours de vie est tout aussi marquant. De 1966 à 1974, il était à l’école à Montmorillon, puis de 1974 à 1982, résident de l’IME Pierre Garnier. Il a ensuite vécu en résidence jusqu’en 2007, a passé plusieurs mois au presbytère pendant les travaux, avant un retour en résidence en mai en studio, puis en foyer appartement, et enfin, en mars 2019, dans une maison rue principale.

Jean-Yves a également un bon esprit sportif. Longtemps passionné par l’équitation, qu’il pratiquait à Lathus tous les quinze jours, il est même devenu cavalier niveau galop 4 ! Depuis le début, il est aussi très assidu au kayak, discipline dans laquelle il a rapporté de nombreuses médailles.

Toujours partant, il participait volontiers à tout ce qui est proposé par l’établissement : rencontres Inter-ESAT (VTT, rando pédestres, accro branches, canoë...). Parmi les souvenirs marquants : 2007 à Châtelailon, lors du « championnat du monde de foot », avec plusieurs jours de rencontre d’équipes de différents pays, avec Jérôme.

Il participait également régulièrement au Club mob du vendredi après-midi.

Jean-Yves a aussi une vraie âme créative, il a montré un intérêt important pour les rythmes et la musique. Il a longtemps participé au groupe percussions mené par Jérémie et Jérôme, et il est un membre assidu de la Batucada.

C'est enfin un bricoleur dans l'âme, chez lui, il aime fabriquer des meubles en bois.

Pour la suite, Jean-Yves continue en SAVS, avec l'envie de pouvoir pêcher, bricoler et continuer ses activités.

Nous lui souhaitons une très belle retraite, remplie de projets, de liberté et de bons moments... et surtout, un grand merci pour tout ce qu'il a apporté au fil des années.

